

Des hommages sont rendus à Santiago de Cuba aux héroïnes de la Moncada



Santiago de Cuba, 29 juillet, (RHC).- Des anciens combattants de la Révolution et des membres de la Fédération des Femmes Cubaines, ont déposé ce vendredi une gerbe de fleurs devant le panthéon qui abrite, au cimetière de Santa Ifigenia à Santiago de Cuba, les restes d'Haydée Santamaria et de Melba Hernandez, héroïnes de l'attaque de la caserne Moncada.

Ce vendredi, Melba Hernandez serait arrivée à ses 96 ans et Haydée Santamaria nous a quittés le 28 juillet 1980.

Au cours d'une modeste cérémonie, Orlando Guevara, ancien combattant et journaliste, a rappelé que ce sont les seules femmes qui ont fait partie du groupe de jeunes qui commandés par Fidel Castro, ont attaqué la caserne Moncada, le 26 juillet 1953, dans le but de prendre les armes et d'engager la lutte armée contre la dictature de Batista.

Sous les ordres de Fidel, Melba et Haydée ont édité, imprimé et distribué clandestinement le plaidoyer d'autodéfense que le leader historique de la Révolution cubaine a prononcé lors du procès intenté contre les attaquants de la Moncada.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/136822-des-hommages-sont-rendus-a-santiago-de-cuba-aux-heroines-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba